

BERN

WIRTSCHAFTS- RAUM

Hier finden Sie jeweils die Beiträge unserer aktuellen Ausgabe von *Newsroom – Der Newsletter für den Wirtschaftsraum Bern*. Möchten Sie den Newsletter abonnieren, um künftig keine News aus dem WRB zu verpassen? Dann füllen Sie bitte die Anmeldung am unteren Ende der Seite aus.

«Der Netzausbau ist ein entscheidender Faktor»

Scheitert die Energiewende am Fachkräftemangel, der auch die Elektrobranche betrifft? Und wie gut sieht sich die Branche insgesamt aufgestellt? Markus Herren ist Präsident der Stadtberner Sektion des Branchenverbands EIT und Geschäftsleiter Gerber Elektro + Energietechnik in Gümligen. Hier gibt er Auskunft zu den genannten Fragen und verrät ausserdem Tipps, wie sich Unternehmen für die Energiewende fit machen können.

